
第 35回（平成 29 年第 1 回）暁木会・KTC・神戸大学意見交換会 議事録（案） 

 

・日 時 平成 29年 7 月１９ 日（水）18：30～20：20 

・場 所 神戸大学（ランス 2F） 

・出席者（敬称略，順不同） 

暁木会 12 名 油井洋明、濱村吉昭、金治英貞、福田雅人、奥村孝幸、向井淳、 

石原純、能勢正義、廣田宗朗、小川清貴、中西弘、門脇正夫 

KTC 1名  池野誓男 

神戸大学  9 名  芥川真一、飯塚敦、大石哲、中山恵介、藤田一郎、竹山智英、 

瀬谷創、橘伸也、片岡沙都紀 

・資料 

資料１：第 35 回（平成 29年第 1 回）暁木会・KTC・神戸大学意見交換会資料 

・議事 

１．暁木会会長の挨拶 

代理で濱村副会長から挨拶があった．油井会長到着後、会長からも挨拶があった。 

２．KTC理事長の挨拶 

代理で池野監事から挨拶があった． 

３．市民工学専攻長の挨拶 

芥川専攻長から挨拶があった． 

４．暁木会学術振興基金助成金の贈呈 

油井会長から芥川専攻長へ学術振興基金助成金が贈呈された． 

 

    

写真-１ 油井会長から芥川専攻長への学術振興基金助成金贈呈 

 

５．乾杯 

金治副会長から乾杯のご発声があった。 

 



 

写真-２ 懇親会の様子 

６．自己紹介 

参加者の自己紹介があった． 

７．暁木会からの報告 

○総会について 

・総会の日程は平成 30 年 3 月 27 日（学位授与式当日）とすることが報告された 

・総会開始時刻を厳守するため、昨年同様、大学の卒業・修了証授与式の開始を 

早めること。また、学生への集合の厳守の指導について依頼があった。 

・優秀学生表彰者のあいさつを懇親会中に行ったが，総会の中であいさつするよう

に変更。 

○H29年度暁木会行事予定について、報告があった。 

○暁木会会計の安定化に向けて、①加入率 20%以下の学年への加入の働きかけ，②

支部への協力要請、③大学を通じた学部卒業時，大学院修了時の会費会員登録の

呼びかけ、④会員数が多いが会費登録会員が少ない職域に対する登録の働きかけ、

⑤若手会員へのダイレクトメールによる登録の働きかけを考えており，随時進め

る予定であることが報告された。 

○暁木会ニュース 

・暁木会ニュースの目次案について報告された。既に執筆者には依頼済みである。 

８．KTCからの報告 

・KTC海外派遣援助について市民から 2名が援助を受けたことが報告された。 

・卒業・修了時に個人データを KTCに提出している．その際，暁木会にデータを提

供することに同意するか否かの選択肢があり，昨年度は 15名の学生が拒否してお

り，同窓会として危機感がある．研究室の学生にはデータの提供を拒否しないよ

うに呼び掛けることを教室全体にお願いしたい。 

９．神戸大学からの報告（芥川専攻長） 

・ギャップターム型海外派遣援助について市民工学科 2 年生 1 名を採用し現在派遣

中であることが報告された。 



・卒論・修論が自然科学系図書館に保管されているが、多すぎて保管しきれなくな

っている。古い文書は破棄しなければならないルールがあるが、卒論・修論もこ

れにあたる。この件に関して教室会議で審議予定であることが報告された。 

・ワシントン大学では、当時電子メールがなかったときの卒業生に対してもさかの

ぼって卒業生全員に生涯アドレスを付与していることが紹介された。神戸大学で

も同様のことができれば、少なくとも連絡は取れる状態となる。 

１０．その他 

大学の近況ならびに学生の就職状況など、活発な意見交換があった。 

１１．閉会の挨拶 

藤田教授から閉会の挨拶があった。 

 

 

【会計報告】 

・収入 57500 円（会費 2500 円，参加者 23 名） 

・支出 57500 円   

 収支 0 円 

 

以 上 


